
 

   

                        

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 他学年への感想より 

★６年生へ 

 わたしは、６年生のげきを見てすごいなーと思いました。６年生は、

はずかしそうな役も大きな声ではっきりと言えててすごかったです。

歌もはく力があって、おもしろかったです。 

６年生は、長い言葉もがんばってできていて、すごいなーと思いま

した。女の子もかわいかったし、男の子は本物みたいにえんじていて、

おもしろかったです。 

私も、６年生になったら、こんな６年生になりたいなと思いまし

た。（３年生） 

掛合小学校 校報 ましみず  平成２７年１１月２０日 文責 渡部 

 

☆しあわせ花壇は、まだ花盛り。よく手入れしていただいて、明るく咲いています。バスで通る子ども達やスポ少で

来る子ども達、体育館を使用される地域の皆様を、きれいな花でお迎えできることは、とても幸せだと思います。 

 

学習発表会（1１月15日） 

１年生はじめのあいさつ 

〇大きな声で順番に言うあいさ

つがかわいかったです。 

１年「サラダでげんき」 

〇動物たちの動きが楽

しく、元気いっぱいの

発表でした。初めての

発表会、がんばりまし

た。 

６年「歴史にドキリ」 

〇歴史上の人物がラップを踊り

ながら楽しく伝えてくれる日

本史は素のままの６年生が現

れていました。一瞬、どっか

で見たような女の子が踊って

いましたね！ 

４年「ぼくにできること」 

〇学習した内容を動物たちの環境会議に表し、

自分にできることをやっていこうというメ

ッセージ性の強い発表でした。市音楽会で演

奏した「麦の歌」も発表しました。 

５年「音楽世界旅行へLｅｔ’s Ｇｏ！」 

〇様々な国の音楽を次々に演奏し、観客

を世界旅行に連れて行ってくれまし

た。たくさんの曲の演奏とソーランの

踊りはたいへんだったことでしょう。 

全校合唱「すてきな友だち」 

〇練習の回数は少なかったの

ですが、みんなで心を合わ

せて歌おうとする子ども達

の姿に感動した合唱でし

た。 

２年「たからものはっ

ぴょう会」 

〇自分のたからもの・

かけやのたからもの

を自分たちのアイデ

ィアいっぱいに発表

しました。 

３年「４つの色の歌」 

〇それぞれの色の主張が、最後に

はまとまって、助け合おうとい

う内容が３年生らしい圧巻の

歌で伝わってきました。 

オープニング「掛合太鼓」 

〇気持ちも一つに、威勢のいい

太鼓の音に心がワクワクし

ます。 

載 ら 級 学 
！

！

！ 

６年生の感想より 

★今日は学習発表会がありました。私は今まで６年間学習発表会をし

ていたので、あまりきんちょうしませんでした。最初にあったたいこ

の演奏は、まちがえることなくできたのでよかったです。まちがえた

人もやり直ししてできていてすごかったです。 

 １年生の「サラダで元気」は、表現がとってもかわいかったです。

声がとても大きい子がいました。いっしょうけんめい演技できていて

すごいと思いました。少しはずかしそうにセリフを言っている子もい

てかわいかったです。私も、１年生の時そんな感じでした。 

 ２年生の「たからもの発表会」はサインや大きなつりざおなどの宝

物が印象に残りました。町の宝物も見つけられていてすごいと思いま

した。私も町のことをもっと知ることができたのでよかったです。私

も町の宝物を見つけたいです。 

 わかば・やまびこ学級の「ももたろうＷ」は一人二役の人がいてす

ごいと思いました。みんながしっかりとセリフを言えていてすごいと

思いました。みんなで協力してやれていてすごいと思いました。 

 ３年生の「４つの色の歌」は私たちのことでもあると思いました。（よ

くけんかをしていたので）一人一人がよいところを持っているという

ことがよくわかりました。３年生の演技は本当にステージでけんかを

しているように演技ができていてすごかったです。 

 ４年生の「ぼくにできること」は環境についてくわしく知ることが

でき 

の ぞ れ そ 

総務委員会のメンバーが、児童係

として「しずかにしましょう」な

どのボードを出しました。 

れ し さ 満 

地域や保護者の皆様の協力 

劇のための衣装（高価な神楽の衣装も・・・）を

貸していただいたり、踊りや歌を一緒に考えてく

ださったり、練習につきあってくださったり。ご

協力ありがとうございました。 

わかば・やまびこ「ももたろうＷ」 

〇ももたろうが実はふたごだっ

たという意外な展開に大盛り

上がり。しっかりとセリフを覚

えて助け合って演じました。 

５・６年生のがんばり 

前日の会場作り、終わってからの会場の片付けに、

高学年が大活躍しました。進んで働き、あっとい

う間に作業が終わりました。本番ではないところ

でも力を発揮できるようになったのだなとうれし

く思いました。 

やまびこ学級児童の感想 

★ぼくは、ほんばんではできないとおもっていました。でもできて

うれしかったです。らい年もがんばりたいです。 

★ぼくは、大きなこえでできました。きんちょうしたけど、がんば

りました。 

★ぼくは、おばあさんやくときじやくをがんばりました。きんちょ

うしたけど、がんばりました。らい年もがんばります。 

★ぼくは、ももたろうをしました。めあての大きな声でがんばりま

した。３年生さんと６年生さんのはっぴょうがおもしろかったで

す。 

できました。４年生の演技では笑いをたくさんとれていてすごかったで

す。会場がやわらかな空気になった気がしました。４年生は、みんなこ

えがきれいで歌うのがじょうずでした。 

 ５年生の「音楽世界旅行」の中のソーラン節は、私も１年生の時にし

たことがあります。えがおの里でひろうしました。ちょっときんちょう

しました。５年生はいろいろな演奏をおぼえていてすごいと思いまし

た。 

 ６年生の「歴史にドキリ」は大きい声で発表することができたし、は

っきり言えたのでよかったです。みんなダンスが上達していました。 

 帰ってから家族が隆星さんのダンスがキレッキレだったとほめてい

ました。みんなと協力して発表することができてよかったです。中学生

になったら文化祭でがんばりたいです。いい思い出を作ることができま

した。小学生最後の発表を楽しくできました。 

保護者からの感想 

★どの学年も大きな声で楽しそうに発表している姿がとてもよか

ったです。セリフも歌も踊りも覚えることはたくさんあるけど、た

くさん練習して、みんなで協力してやってきたんだなというのが、

すごく伝わってきました。 

 年々、学習発表会のレベルが上がってきているような感じです。

また、来年の発表が楽しみです！！ 

 この発表会のがんばりを、これからの学校生活や勉強につなげて

いってほしいです！！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

２学期は、ランチルーム給食をしています。 

月・・・３・４年    火・・・２・５年   水・・・１・６年 

木・・・１・２・３年  金・・・４・５・６年         で、一緒に食べます。 

準備や片付けでは、上学年が下学年を教えたり手伝ったりしているほほえましい様子が 

見られます。下学年の子ども達も、お兄さんやお姉さんと話をするのがうれしいようです。 

色毎にテーブルにすわっているので、班のみんなが仲良くなれるいい機会です。お昼の 

放送が終わると、いろいろな話でもりあがっています。 

 おかげでみんなよく食べるようにもなりました。 

 

今年度力を入れている縦割り班の活動の一つに 

「なかよしワクワクタイム」があります。月に１回 

仲良し班で昼休みに遊びます。この日は「お弁当の 

日」だったので、一緒にお弁当を食べてからそれぞ 

れの班で遊びました。 

 フルーツバスケットやおにごっこ、ドッジボールなど、１年生から６年生まで楽 

しめる遊びを決めて、楽しく遊びました。このようにして、異学年がお互いに分かり 

あって、思いやる気持ちを育てていきたいと思います。 

仲良し班の活動は、この他に４月の出会いの会・６月の体力テスト・７月の運動会

に向けての集会・９月の運動会などをしました。これからは、なかよし読書会・長縄

大会・お別れ会などが計画されています。 

  

授業公開、学校での取組紹介、手銭保健師様と才木養護助教諭の睡眠についての話、身体教育研究所うんなんの西川喜

久子運動指導士様の指導による体作りなど、たくさんの内容で生活習慣作りについて考えるために、今年度も学校保健委員

会を行いました。 

授業は、1 年「すっきりめざめてパワー全開」、2 年「すっきり起きて元気にすごそう」、3 年「毎日の生活と健康『かけ

がえのない健康』」、4年「すくすく育てわたしの体」、5年「ねる子は育つ！」、6年「ネット依存に注意」でした。 

どの学級でも、睡眠や生活リズムの大切さについて学習しました。 

         その後、体育館で話を聞いたり親子で運動をしたりしました。ＰＴＡ育成部の吉村部長様をはじめ、保護者の皆様も一緒

に、子どもの健康について考え、体を動かしました。 

            子どもの感想より 

          ★今日から、早寝早起き。理由は、いつもおそくなって、朝ご飯があまり食べられないから。この学習で、けんこうに

ついてわかったことがあった。けんこうは、体をよく動かしたり、いろいろなことをしたりして、たもてるものだと

わかった。 

          ★今日から、あいさつをがんばる。理由は、心がけんこうになるから。この学習で、けんこうでいることがどれだけ大

切なことか分かってよかった。 

 中学校から音楽の先生に来ていただいて６年生の音楽の授業がありました。中学２年生も一緒の授業です。中

学校の校歌を教えていただきました。６年生の今日の授業のめあては、「中学校の校歌をおぼえる」ことでした。

 グループごとに、中学生のお兄さんやお姉さんに教えてもらいました。一節ずつ歌いながら、手拍子でリズム

をとりながら、歌詞を指さしながら・・・と、いろいろな工夫をしながら教えてくれる中学生のおかげで、１時

間たつころには少しずつ覚えていきました。入学式では一緒に歌えるとすてきです。 

授業の後で、中学校と小学校の教職員で、子ども達について話し合いました。一人一人のこと、学級のことな

ど、じっくりと話し合い、有意義な時間を過ごしました。小川教育委員・星野教育委員様にも加わっていただき、

意見をいただきました。 

３学期には、中学校の英語の先生に６年生の授業をしていただく予定です。生徒会の役員さんに、中学校生活

についてお話をしてもらうこともあります。 

 先日は、保育所の教職員の皆さんと来年度の新入生について情報共有をしました。このように、保小中高で

子どもの情報交換をして一緒に育てていくことを大切にしたいと思います。 

なかよしワクワクタイム（10 月26 日） 

 第３回（９・10月）のそうじ名人は？ 

★今までに、１１９名のそうじ名人がいます。

このうち、４・５月、６・７月、９・１０月

の３回とも名人だった人は２４名います。５

回全部名人になると、「スーパー名人」にな

ります。３学期の終わりには、何人スーパー

名人が誕生するか、楽しみです。縦割りの色

別でもきそっています。 

  まだ名人でない子は次の２ヶ月にはぜひ

名人を目指してほしいと思います。 

 

 

① めざせ！聞き方名人155人  ②めざせ！そうじ名人155人  ③めざせ！あいさつ名人155人

学校保健委員会（10 月23 日）・・「考えよう こどもたちの健康について そして家族で取り組もう！」・・ 

朝のあいさつ名人は？ 

★朝のあいさつは、月ごとのふり返りカードを 

もとに自分から・他の学年から・先生達からの３者から認められ

ると、名人になれます。１０月は、６７名のあいさつ名人が誕生

しました。 

  分校の先生方や、学校にいらっしゃったお客様、地域の方々か

ら、こどもたちのあいさつをほめられることが多くなりました。

元気なあいさつをする気持ちよさを感じて、どんどん広げてほし

いと思っています。 
○あかるく（えがおで 目を見て 

        相手に聞こえる声で） 

○いつでも（いろいろな場面） 

○さきに （自分から 先手で） 

○つなげて（相手に返す 心をつなげる）  

 寒くなってきました

が、まだまだ花は元気に

咲いています。後ろに見

える山々とよくマッチ

していて、心がなごみま

す。 

ランチルーム給食 

人権の花を育てよう・・今の様子 

わたしは、そうじをがんばってやっています。わたしは、そうじ名人をめざ

しています。5回くらいしょうじょうをもらいました。わたしは、じみちな作業

が好きです。たまに、トイレそうじをしたり、くものすをとったり。（略） 
これからも、ぴかぴかにしたいです。（2年生） 

今日は、なかよしはんであそんだり、おべんとうをいっしょに食べたりしました。わたし

は、青組の４はんです。なんでもバスケットと、新聞じゃんけんをしました。新聞じゃんけ

んの時、女の子の新聞がどんどん小さくなってしまいました。１かいせんは女の子がまけま

した。みんなすごくわらっていました。わたしもわらいました。とっても楽しかったです。 
                   （２年生） 

小中連携授業（１１月１７日） 

今年度は、国際交流員のイ・ジェジンさん、ダニエルさんとの交流を各学年１～３回計画しています。いろいろな国へ

の理解を深めて、幅広い人と交流できるようになってほしいと思います。 
５年生の感想より 

 ジェジンさんとの学習は、すごく楽しみでした。ジェジンさんには、かん国の遊びを教えてもらいました。「トウホ」

という遊びは日本で言う「輪投げ」ににているなと思いました。かん国の人の遊びを教えてもらえると考えるとすごく

ありがたいような気持ちがしました。（略）ジェジンさんには、本当に感謝です。 

かん国のゲームは楽しかったです。 

イ・ジェジンさんとの交流 

みどりを守る児童画コンクール 

佳作  2年  吾郷飛衛  白築拓海 

ＭＯＡ美術館雲南地域児童作品展 

 児童画  商工会会長賞 １年 片石修大  銅賞 ４年 和田 晃 

 書 写  銅 賞    ４年 大谷 綺    

おめでとう！ 
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